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会長挨拶� 会　長　東　　宗徳
　皆さんこんばんは。先週末の沼津夏祭りは台風の接近
による荒天のため、土曜日のすべての行事が中止されまし
たが、日曜日は予定通り行われ、花火大会のみ一日延期
で行われました。特に日曜日夕方、旧国1号で行われた
新元号パレードではディズニーリゾートからやってきた
ディズニーの仲間たちが2台のパレード用車両に乗って登
場、約7万人の観覧者が沿道を埋めたとのことです。この
地方でのディズニーパレードは昨年は開園 35 周年でもあ
り全国20か所で開催され、過去にも三島と昨年は富士の
お祭りでも行われましたが、年間1,600万人の入園者があ
るディズニーリゾートの人気は相当なものです。
　さて、先週の土曜日はグランシップで地区Ｒ財団セミ
ナーが開かれ、当クラブから私と渡邊洋二郎Ｒ財団委員
長、地区補助金小委員会委員峯村さんが出席しました。
ご苦労様でした。詳細はＲ財団月間で報告があります
が、Ｒは奉仕を行う団体でその奉仕を行うために皆さん
から集めた寄付金を分配するのがＲ財団です。
　各クラブが行う地区補助金事業には、皆様が3年前の
ご寄付いただいた年次寄付の25％が、またグローバル補
助金（海外での人道支援プロジェクト・海外の大学院留学
のための奨学金）と合わせる約 50％がこれに当てられる
仕組みになっています。地区補助金事業はクラブ会員数
により上限と総事業費の50％以内となっています。当クラ
ブでは20万の補助金で約40万程度規模の事業を行うこ
とができます。地区補助金を利用した奉仕事業の選定に
はその地域でロータリアンが積極的に関われ、独自性を
アピールできて、なおかつ、継続的にできることが理想で
す。このためには早いうちから次年度の会長幹事さんや委
員長さんを中心として、クラブ内で知恵を出し合うことが
必要と感じました。
他ＲＣ出席 �東君・峯村君・渡邊（洋）君（7.27地区Ｒ財

団セミナー）、積君（7.27米山梅吉記念館
運営委員会）、山本君（7.28第2620地区米
山記念奨学セミナー）、今田君・小林君・勝
呂君（7.30沼津北）、小林君（8.1沼津西）

欠席者（8名）
小林君、楠木君、望月君、村上君、
勝呂君、塚本君、渡邉（秀）君、白
壁君
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8月9日（金）
　会員増強・拡大月間担当例会
　8/4地区会員増強・維持セミナー報告
� 会員増強委員長　　細澤　哲哉君

8月16日（金）　裁量休会
8月23日（金）
　福島　被災地報告� 沼津商業高校ＩＡＣ
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１ ．例会変更のお知らせ
　沼　津　西…8/15（木）は特別休会
　富士山吉原…8/15（木）は特別休会
　沼　津　北…8/13（火）は休会
　沼津柿田川…8/14（水）は休会
　御　殿　場…8/15（木）は特別休会
　新　富　士…9/17（火）は9/14（土）
� おきがる無料相談所に振替
２ ．₇/2₇（土）地区Ｒ財団セミナー
　⇒東君・渡邊（洋）君・峯村君　3名出席
３ ．₇/28（日）262₀地区米山記念奨学セミナー
　⇒山本君　1名出席
４ ．8/3（土）2₀19︲2₀年度インターアクト年次大会
　⇒上田君・沼商ＩＡＣ　出席予定
５ ．8/₄（日）地区会員増強・維持セミナー
　⇒東君・細澤君　2名出席予定
６ ．8月のロータリーレート　1ドル＝1₀8円

東君…①在籍表彰の桃届きました。これから食べるとこ
ろです。ありがとうございました。②細澤さん、大村さん、
1年間ご苦労様でした。山口さん、山本さんも1年間大変
ご苦労様でした。
細澤君…本日はありがとうございます。
石川君…在籍20年の祝いで福島の桃をいただきました。
とてもおいしかったです。ありがとうございます。
大村君…本日はありがとうございます。
積君…前会長・幹事さん、ご苦労様でした。
渡邉（好）君…7/31、Ｃ・Ｆ合同テーブル会楽しかったで
す。さすよ亭、利用ありがとうございました。

❖東　宗徳君（在籍1₅年）　積ＰＧ、鈴木一郎元会員・
パスト会長のスポンサーで2003年7月4日に入会し、16年
経ちました。色 な々役職を務め、現在は会長を務めさせ
ていただいております。まだ1ヶ月も経ちませんが、わか
らないことだらけで、渡邉幹事と悪戦苦闘しています。来
年 6月まで長い道のりです。当たり前かもしれませんが、
ホームクラブ100％を目指します。皆さんの応援と声援が
一番の励みになりますので、これからもよろしくお願いし
ます。また、ここまで支えてくれた良き理解者の家族と
職員やかかりつけの患者さんの協力にも感謝します。
❖辻　明久君（在籍1₅年）　平成16年3月19日に入会し、
在籍15年となりました。この度、在籍表彰をいただき、あ
りがとうございます。当会場まで徒歩で5分という、�良い
環境のなか、これからも例会への出席を楽しみに在籍年
数を伸ばしていきたいと思います。
❖峯尾佐都子君（在籍1₀年）　�あっという間に10年が過
ぎてしまったようで、落ち着いて考えれば色々なことが
あった10年間です。仕事や家庭でもバタバタとしていたの
ですが、最近になって自分の時間をとることができるよう
になってきました。皆様とお会いして楽しい時間をたくさ
んいただき、沼津ＲＣのメンバーであることを楽しんでく
ることができました。今後もよろしくお願いします。
❖塚本和弘君（在籍 ₅ 年）　サスヨの渡辺様にお誘いを
受けて入会させていただいたのが約5年前、慣れない例
会に出席しながら早5年です。最近やっとこの毎週という
リズムができてきました。今後もよろしくお願いします。
❖村上綾一君（在籍₅年）　この度は在籍5年の表彰を賜
り、ありがとうございます。私の目標は85歳で在籍50年
を表彰していただくことなので、あと45年頑張りたいと思
います。その頃には3回目の東京オリンピックを見られる
のではと期待しています。先日お話ししたKADOKAWA
での講演は、チケットが無事完売しました。實石さんに
買っていただかなくても大丈夫になり、ほっとしています。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

在籍表彰 前号に掲載できなかった在籍表彰
受賞者コメントを紹介いたします。

慰労の言葉 吉野　聖一君
　沼津ＲＣ前年度の細澤会長、大村幹事、2620地区の
静岡第2グループ前年度の山口Ｇ補佐、そして事務局の
山本さん、1年間お疲れ様でした。今年はスケジュール
の都合上8月2日の本日が慰労会となりました。早いもの
でもう新年度が始まり 1ヶ月が経過しましたが、皆さん、
達成感あふれるよいお顔をされています。外は猛暑日が
続きますが、細澤、大村コンビの熱き心が皆さんに伝わ
り1年間楽しく過ごすことができましたことに感謝してい
ます。
　細澤年度は自らに厳しく、例会数を一昨年前の石川年
度とほぼ同じ回数に戻し、会長挨拶も回数が多く大変

だったと思います。体調が悪いときもマスクはしても顔に
出さず、いつも元気で明るく楽しい話題を提供してくれま
した。大村幹事のフォローもすばらしかったと思います。
念願の米山梅吉記念館で例会を開催するなど、温故知新
を再認識できるよい機会となりました。
　山口Ｇ補佐は静岡第 2グループの新しい体制の中で、
沼津クラブがトップスターターで気苦労も多かったと思
います。ＩＭでは朝橘師匠に米山梅吉翁の新作落語を
ご披露いただき大変に盛り上がりました。会場設営も大
所帯で事務局の山本さんをはじめ実行委員も大変だっ
たと思いますが、第3分区から第2グループでのなすべき
貢献を全うしました。
　山口Ｇ補佐は千本をよくする会の会長も兼任していて、
お天気にも恵まれました。細澤会長は駅前花壇にも常に
目配りをして率先垂範し花壇の清掃をされました。大村
幹事はＭテーブルで紅一点、楽しい例会に華を添えてい
ただきました。私とともにＭテーブルから離れた今、細
澤前会長はさぞ残念に思っていることでしょう。ぜひ、毎
回Ｍテーブルで声をかけてやってください。前年度の細
澤会長、大村幹事、山口Ｇ補佐、事務局の山本さんに
沼津ＲＣへご尽力いただきますようお願い申し上げ、特
に山口前Ｇ補佐にご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申
し上げ、慰労の言葉とさせていただきます。ありがとうご
ざいます。

前会長・幹事慰労会（夜間例会）

ロータリーの標語　超我の奉仕




